

M. Beaulieu est né à Outremont le 1<sup>er</sup> avril 1913. Il est diplômé du Collège Sainte-Marie et de l'Université de Montréal. Il a exercé le droit à Montréal et a été fait conseiller du Roi en 1947. M. Beaulieu entre au ministère des Affaires extérieures en qualité de troisième secrétaire en août 1940; il est affecté à Washington en 1944, à Paris en 1945, puis occupe un poste à Bonn de 1949 à 1951, et à Londres, de 1954 à 1958. Il est nommé chargé d'affaires ad interim au Liban en avril 1958, puis devient le premier ambassadeur du Canada auprès de ce pays en novembre 1958. En 1961, il inaugure concurremment l'ambassade du Canada en Irak.

Auteur de deux ouvrages: Jacques Rivière et Le pèlerinage de Katherine Mansfield; M. Beaulieu a aussi collaboré à divers périodiques du Canada et de France. En 1947 il a été admis à la Société royale du Canada.

M. Beaulieu est marié et père de deux enfants.